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 DADOS GERAIS 

Data: 05/02/15 Local: sala de reuniões da AGEM Horário: 14h00 

Tipo de Reunião: trabalho 

Lista de Participantes: 

Nome Entidade 

Estanislau Marcka  Dersa  

Elídio Morais  PM Bertioga 

Quetlin Scalioni Fonseca S. de Moura PM Guarujá 

Tenisson Azevedo Junior PM Mongaguá 

Marcelo Afonso Prado PM Praia Grande 

Sérgio Luiz Bueno Machado PM Praia Grande 

Paulo Carvalho Ferragi Sec. Est. Transportes Metropolitanos – EMTU 

Rogério Plácido das Neves EMTU 

Aldo Ceconela Jr. Artesp 

Convidados:  

Oscar Pereira da Silva  CET/Santos  

Marcelo Siqueira Bueno  AGEM 

Luciana Freitas Lemos dos Santos AGEM/CONDESB 

Sania Cristina D. Baptista AGEM 

Pauta divulgada em: 
07/11/2014 

Reunião iniciada às: 
14h15 

Término da Reunião às:  
15h35 

 

OBJETIVOS 

Item I – Instalação da Câmara Temática de Transporte de Cargas e Logística e escolha da Relatoria; 
Item II – Apresentação participantes; 
Item III – Programação dos trabalhos para o ano de 2015. 
 

 

REGISTROS 

 Ausências:  
Municípios: Cubatão, Itanhaém, Mongaguá, Peruíbe e São Vicente 
Estado: CPTM. 
 

 Os trabalhos foram abertos pelo Coordenador do Grupo Técnico de Mobilidade Paulo Carvalho 

Ferragi e foram discutidos os seguintes aspectos: 

- Instalação da Câmara Temática pelo Coordenador do Grupo Técnico de Mobilidade, sendo 

explicado o porquê da instalação dessa Câmara Temática; 

. Importância do eixo mobilidade; 

. Tratar a questão de logística mais especificamente; 

. Capacitação oficinas Cepam; 

. Metas e responsabilidades  das CT’s; 
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REGISTROS 

. Mais espaço para definir questões de logística para a Baixada Santista; 

- Informou que as reuniões do GT Mobilidade serão bimestrais; 

- Apresentação do Coordenador, Assessor da Presidência da DERSA, coordena os projetos de 

melhoria de acesso as cidades e túnel Santos-Guarujá; 

- Apresentação dos presentes; 

- Para a Relatoria, por unanimidade. foi escolhida a representante de Guarujá  - Quetlin Scalioni; 

- Procurar discutir algumas propostas que possam melhorar o problema de transporte de carga; 

- Ouvir prefeituras em relação a armazenagem de grãos; atuaçãodos estaduais e federais na 

região; 

- Marcará apresentação da Secretaria de Estado de Logística e Tranpsortes sobre estudo de 

logística e transporte na Baixada Santista pelo Eng. Milton Xavier, Coordenador do PDLT- 

Plano Diretor de Logística e Transporte; 

- Próxima reunião 05.03.15, 14h00, na Agem; 

- Operação portuária - problemas na safra de grãos ;  

- Guarujá plano da prefeitura de implantação de área retroportuária; 

- Levar questões para a SLT; 

- Quetlin projeto antigo, está em estudo, é prioridade da Prefeita até o término do mandato -  

processo licitatório; 

- Quetlin trará apresentação; 

- Cel. Oscar Artesp e Codesp já estão tratando do problema da safra; 

- Já está funcionando o pátio regulador; 

- Santos tem uma série de problemas estacionamento, tem também os autônomos que 

trabalham no porto de Santos; 

- Multas para empresas pela inoperância estacionamento de caminhões de autônomos; 

- Matéria publicada no jornal A Tribuna sobre decisão da Justiça Federal sobre obrigatoriedade 

de recuperação da linha férrea; 

- Diretor Executivo daAGEM fará contato em relação ao assunto corredores verdes; 

- Ligando a ferrovia, rodovia e cabotagem 

- Aldo - Emplasa - macrometrópole planejamento ; 

- Sugerir debates e estudos para evoluir; 

- Quetlin saber se cada município tem restrições a circulação de caminhões; 

- Marcelo informou sobre a relização de Oficina Cepam visando a criação de uma nova matriz de 

responsabilidades para as CTs; 
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REGISTROS 

- Real papel do Coordenador, Relator e membros; 

- Coordenador passou informações sobre o andamento dos trabalhos sobre o túnel de Santos-

Guarujá: Licitação em curso; 4 consórcios foram qualificados; foram suspensas as entregas 

das propostas comerciais; Dersa está aguardando decisão do Tribunal de Contas; 

- Convidar o sr, Xavier para participar da próxima reunião. 

 Não havendo mais nada a tratar foi encerrada a reunião. 

 
Santos, 5 de fevereiro de 2015 

 
 
 

ESTANISLAU MARCKA 
Coordenador 

 
 
LUCIANA FREITAS LEMOS DOS SANTOS 
Secretária 


